



■ SANIDAD

El especialista Fernando de Castro impartió un seminario sobre esclerosis múltiple en Neurociencias

Fernando de Castro, especialista del Instituto Cajal perteneciente al Hospital Nacional de Parapléjicos de Toledo, visitó ayer el Instituto de Neurociencias de Castilla y León de la Universidad de Salamanca para impartir a médicos, profesores investigadores y especialistas una conferencia bajo el título "De la oligodendroglíogenesis a la esclerosis múltiple: la senda de las moléculas". /BARROSO

